



## INTENTION GÉNÉRALE

DE JUIN 1901

*Approuvée et bénie par Notre Saint-Père le Pape.*

## LE RÈGNE DU SACRÉ-CŒUR



OUS connaissons la célèbre vision. Le Cœur de Jésus apparut, un jour, à la bienheureuse Marguerite-Marie «comme sur un trône de feu et de flammes, rayonnant de tous côtés et plus brillant que le soleil.»

Ce jour-là, prenait place au firmament de l'Église l'astre vivificateur du monde moderne, le Sacré-Cœur.

La terre était refroidie; il venait la réchauffer de ses divines ardeurs, il venait lui, la source de l'amour divin, se rapprochant des hommes oublieux et ingrats, faire pleuvoir sur eux un déluge de grâces. Le règne bienfaisant du Sacré-Cœur commençait au Val d'Or, dans l'humble bourg de Paray-le-Monial. Depuis, toutes les contrées de l'univers ont tour à tour salué la douce apparition et ressenti les effets de son influence extraordinairement salutaire.

A partir du même jour, on n'en peut douter, le Roi immortel des siècles avait résolu de ne plus régner que par son Cœur: par lui il voulait être «la voie, la vérité et la vie,» de lui il voulait tirer la vertu indéfectible de la rédemption et en prodiguer aux hommes les richesses impérissables. Il faut que nous nous pénétrions de plus en plus de cette vérité. La société n'a